



## Mahnmal gegen das Vergessen

Bild: levgen Skrypko - stock.adobe.com

Im Herzen der Stadt Berlin, unweit des Reichstagsgebäudes, steht seit 2005 ein Mahnmal, das an die Opfer des Holocaust während des Nationalsozialismus erinnert. 2017 bezeichnete Björn Höcke (AfD) das Mahnmal als ein „Mahnmal der Schande“. Schändlich und



widerwärtig waren die Verbrechen der Hitlerdiktatur. Das Mahnmal ist ein wichtiges Zeugnis gegen das Vergessen und für die Auseinandersetzung unseres Landes mit der dunkelsten Zeit unserer Geschichte und es ist richtig, dass dieses Mahnmal im Herzen unserer Hauptstadt steht. Damit sich Geschichte nicht wiederholt, gilt es zu jeder Zeit unsere Demokratie und ihre Verfassung zu verteidigen. Im Februar haben wir alle die Gelegenheit dazu, wenn wir zur Wahl eines neuen Parlaments aufgerufen sind. Überlassen wir unsere Zukunft nicht den Populisten. Zeigen wir Flagge gegen Hass und Hetze. Insbesondere als Christen stehen wir in der Verantwortung eine Gesellschaft mitzugestalten, die die Rechte und die Würde eines jeden Menschen achtet. Darum meine erneute Bitte. Gehen Sie am 23. Februar wählen!

**Herzliche Grüße**

A handwritten signature in blue ink that reads "Joachim Derichs".

**Ihr Joachim Derichs**

# Seelsorge im Franz Sales Haus

## Februar 2025



<b>Wo?</b> 	<b>Wann?</b> 	<b>Was?</b> 
Kirche FSH 	Sonntag 02. Februar 10.00 Uhr	Heilige Messe 
FSH 	Montag 03. Februar 18.00 Uhr	Kirchenchorprobe 
Kirche FSH 	Mittwoch 05. Februar 10.30 bis 11.30 Uhr	Offene Kirche 
Kirche FSH 	Sonntag 09. Februar 10.00 Uhr	Heilige Messe 
Kirche FSH 	Montag 10. Februar 18.00 Uhr	Kirchenchorprobe 
Kirche FSH 	Donnerstag 13. Februar 10.00 Uhr	Trauerandacht für Dennis Tisius 
	Sonntag 16. Februar 10.00 Uhr	Wortgottesdienst 
Kirche FSH 	Montag 17. Februar 18.00 Uhr	Kirchenchorprobe 

# Seelsorge im Franz Sales Haus

## Februar 2025



Kirche FSH 	Mittwoch 19. Februar 10.30 bis 11.30 Uhr	Offene Kirche 
Kirche FSH 	Sonntag 25. Februar 10.00 Uhr	Heilige Messe 
Kirche FSH 	Montag 24. Februar 18.00 Uhr	Kirchenchorprobe 
Kirche FSH 	Dienstag 25. Februar 7.50 Uhr	Impuls für MitarbeiterInnen 
Tagesstruktur Kerngelände FSH 	Mittwoch 26. Februar 10.00 Uhr	Andacht in der TSM 

### Was sonst noch wichtig ist!

- Die Türsammlung am Heiligen Abend betrug 138,57€ und kommt den Flutopfern von Valencia zugute. Dort arbeitet ein befreundeter Priester, der mit den Spende Menschen in Not unkompliziert helfen wird. Die Sternsinger haben einen Betrag von 637€ gesammelt. Allen Spendern ein herzliches Dankeschön!
- Das Angebot der „Offenen Kirche“ wird auf vormittags 10.30 bis 11.30 Uhr verlegt. Hier besteht die Möglichkeit in der Kirche zu verweilen, eine Kerze anzuzünden und ins Gespräch zu kommen.